



Selbstportrait von Theo

Wir trauern um eine aussergewöhnliche Persönlichkeit, um einen Architekten, welcher die schweizerische Nachkriegsarchitektur nachhaltig geprägt hat, wir trauern um unseren Förderer, unseren Freund.

Theo Hotz

Architekt BSA, SIA, BDA, RIBA, Dr.h.c.

2. August 1928 bis 19. März 2018

Seine Neugier, sein unabhängiger Geist und seine Leidenschaft prägen unser Büro bis heute.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Stefan Adler, Peter Berger, Robert Surbeck
und das gesamte Team der Theo Hotz Partner Architekten

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.